



Fandy Copragri recibe el premio al mejor expositor del polo de suministros agrícolas en el SIAM 2014

Meknes, 30 de abril de 2014 - Fandy Copragri, una filial del grupo Anouar Invest y principal importador de trigo y cereales en Marruecos desde 1971, ha recibido hoy el premio al mejor expositor de la división de suministros agrícolas en el Salón Internacional de la Agricultura en Marruecos (SIAM) cuya novena edición tuvo lugar en Meknes del 24 de abril al 3 de mayo de 2014.

Sobre el premio al mejor expositor, el Sr. Jaafar SBATA, director General de Fandy Copragri declaró: "Estamos muy orgullosos de recibir este premio, que reconoce años de trabajo para una agricultura de calidad en Marruecos. Esta es una señal de que debemos continuar nuestro compromiso con los agricultores y ganaderos para apoyar su crecimiento, sin dejar de satisfacer a nuestros clientes y socios a través de productos y servicios de calidad. "

El stand recompensado destacó las tres filiales agrícolas de Anwar Invest:

- **Fandy Copragri:** importación y comercialización de cereales

Líder en su sector y propietaria de la certificación ISO 9001 versión 2000, Fandy Copragri se especializa en la importación y comercialización de cereales. Activamente comprometida con el desarrollo de la agricultura en Marruecos, la compañía se encarga del suministro a diversas fábricas de harina y sémola en todo el territorio nacional. De acuerdo con las normas internacionales y con respeto a los procedimientos de control estrictos, Fandy Copragri se empeña en garantizar la calidad de todas las materias importadas y almacenadas en las diferentes ciudades de Marruecos.

- **Maroc Samad:** importación y comercialización de abonos y fertilizantes.

Samad El Ghella es la nueva gama de abonos y fertilizantes de Maroc Samad.

Concebidos con la preocupación de optimizar las cosechas, estos productos innovadores y eficaces respeten plenamente los cultivos y se distinguen por su muy alta calidad.

- **Africalim:** importación y comercialización de alimentos para animales. Africalim es el socio de referencia para los agricultores y ganaderos en Marruecos. La compañía ha construido su reputación gracias a su seriedad, su transparencia y sentido de responsabilidad. También pasa un estricto control de selección de las mejores materias primas bajo la marca Alf Al Khair.

Acerca del grupo Anouar Invest

El grupo Anouar Invest es un importante holding marroquí fundado en octubre de 1994 que opera principalmente en el agroalimentario, el inmobiliario, la logística, los materiales de construcción y la agricultura. Fantástico, el grupo se ha adaptado a los cambios del mercado mediante el aprovechamiento de la diversificación de sus actividades para desarrollarse serenamente. El grupo registró una cifra de negocio consolidada de alrededor de 8 mil millones de dirhams. Anouar Invest emplea a más de 4.000 personas, cuenta con más de 20 filiales y ahora se posiciona como uno de los líderes del agroalimentario en Marruecos. El Holding es especialmente conocido por sus marcas como Excelo, Badaouia, Mario, Fandy y Bon Lait. También continúa ganando cuota de mercado en el sector inmobiliario a través de sus muchos proyectos de calidad.

El grupo también incrementó sus adquisiciones en consonancia con las tendencias del mercado haciendo de su experiencia multisectorial un real motor de crecimiento.